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SERIE A2 | LUIGI PAGANA:"ORA È IMPORTANTE MANTENERE LIMBATTIBILIT"
02/12/2019 20:07 - INTERVISTE

Luigi Pagana, mister della A2 di Fenice Veneziamestre analizza il pareggio di sabato a Reggio Emilia:

Mister sulla gara di sabato, cosa è mancato per i tre punti ?

"Sono sicuramente mancati un paio di giocatori, uno influenzato e laltro espulso dopo poco per lennesima simulazione dellanno. Poi è
mancato il coraggio di giocare una partita con il pensiero di vincere e basta, ma se lavessimo persa sarebbe stato un risultato che ci
avrebbe lasciato scorie per le prossime gare. Alla fine il pari ci ha lasciati in corsa per la salvezza e mentalmente non ci penalizzerà
per la prossima quindi ci accontentiamo e andiamo avanti."

Sabato prossimo in casa contro il Città di Sestu che gara sarà ?

"Purtroppo anche sabato saremo senza Bertuletti e Nalesso e questo per noi, è un problema, come penso per tutti, 2 assenze si
pagano purtroppo, cercheremo di far necessità virtù e giocheremo una partita più attenta, in modo da minimizzare gli errori. Mantenere
limbattibilità delle ultime gare a questo punto sarebbe importante per continuare a muovere la classifica e in casa sappiamo di poter
contare sullappoggio di un pubblico che sa come sostenerci."
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SERIE A2 | GIACOMO MARTON:"NON DOBBIAMO RIPETERE GLI ERRORI COMMESSI IN PRECEDENZA"
02/12/2019 18:49 - INTERVISTE

Intervista a GIACOMO MARTON laterale classe 97 della serie A2 di Fenice Veneziamestre.

"Purtroppo sabato a Reggio Emilia non siamo riusciti ad allungare in classifica portando a casa solo un punto, potevamo e dovevamo
fare meglio perché nel secondo tempo abbiamo creato tantissimo ma non finalizzato. Purtroppo abbiamo anche pagato l'assenza di
Bertuletti e l'espulsione senza senso di Nalesso al 10' del primo tempo."

È da pochi anni che hai iniziato con il Futsal, ci spieghi il passaggio dal calcio a 11?

"Ho sempre voluto provare a giocare a calcio a 5, è uno sport che mi ha sempre appassionato.

Inizialmente è stato difficile capire i movimenti e i primi controlli, però fortunatamente, grazie ai primi anni al Padova Calcio, ho avuto
una buona base tecnica grazie all'insegnamento del metodo Coerver.

Ora mi trovo molto bene sia nel campo sia fuori, i compagni e i dirigenti son tutti ottimi. Ho trovato qui un ottimo staff che mi ha aiutato
molto e sta continuando a farlo, a inserirmi nel mondo del Futsal."

Sabato arriva il Città di Sestu: come vedi la gara?

"Sono lì attaccati a noi in classifica, abbiamo il vantaggio di giocare in casa ma sicuramente mancherà Nalesso. Non dobbiamo
ripetere gli errori commessi in precedenza e dobbiamo cercare di finalizzare le occasioni che creiamo. Loro hanno tanta qualità
individuale non possiamo sottovalutare nessuno. Dovremo fare una gara intensa dando quel qualcosa in più per sostituire chi
mancherà di noi, contando sul nostro numero pubblico che ogni sabato in casa riempie il Franchetti"
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SERIE A2 | LORENZO CAVAGLIA':"DOBBIAMO VINCERE PER NOI E PER IL NOSTRO PUBBLICO"
20/11/2019 18:05 - INTERVISTE

Lorenzo Cavaglià pivot della fenice classe 96 analizza il pareggio di sabato a Villorba

Il pareggio con il Villorba è secondo me un buon punto guadagnato. Loro sono una grandissima squadra, hanno ottime individualità e
la posizione in classifica lo sta dimostrando. Abbiamo commesso qualche errore di troppo e siamo stati puniti. Nonostante ciò,
avevamo bisogno di punti per smuovere la classifica, siamo riusciti a guadagnarne uno molto prezioso che ci da morale per le
prossime partite"

Come stai vivendo il tuo primo campionato di A2?

"Questo campionato di A2 è un bel traguardo personale, molto diverso dalla serie B, perché il livello è molto più alto e perché qui al
minimo errore ti puniscono. Mi sto ambientando sempre di più al tipo di campionato e sto acquisendo esperienza, che è ciò di cui ho
più bisogno"

Sabato si torna al Franchetti , arriva il Pistoia, che gara sarà ?

"Il Pistoia è una buona squadra, con ottime individualità e che è reduce già da un campionato di A2, quindi ha un po di esperienza in
più di noi e verranno sicuramente al franchetti per provare a portare a casa in 3 punti che gli permetterebbero di aumentare la distanza
dalla zona bassa della classifica. Noi dovremo fare una partita ordinata, limitando gli errori e dando il massimo per portare a casa una
vittoria che ci manca da troppo e che ci darebbe una mano per la classifica. Siamo in casa e dobbiamo vincere, sia per noi sia per il
pubblico che verrà a sostenerci"
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SERIE A2 | SIMONE BERTULETTI:"DOBBIAMO SMUOVERE LA CLASSIFICA"
14/11/2019 23:00 - INTERVISTE

Simone Bertuletti, laterale classe 99 commenta la sconfitta interna di sabato scorso contro lAsti.

La sconfitta di sabato è stata causata da errori difensivi, dai quali i nostri avversari sono stati bravi a trarne vantaggio.
Nella partita contro asti, nel primo tempo dal punto di vista del gioco siamo stati più dinamici e intensi, cosa che non siamo riusciti a
mantenere nel secondo tempo, nel quale ci siamo fatti rimontare

Come stai in questo momento ? Hai passato un lungo stop tra squalifica e infortunio.

Da dopo lo stop tra infortunio e squalifica, mi sento più motivato, sto cercando di dare il massimo a tutti gli allenamenti per riuscire ad
arrivare alle partite nella mia forma migliore, dare una mano ai miei compagni e ottenere risultati positivi.

Dopo un anno torna laffascinante sfida contro il Villorba

"Sabato ci aspetta una gara difficile contro il Villorba che occupa le posizioni più alte della classifica. Hanno un gioco aggressivo e tanti
giocatori di qualità. Dobbiamo essere bravi a tenere una buona difesa e cercare con il nostro gioco di metterli in difficoltà. Daremo il
massimo di noi stessi, dobbiamo tornare a smuovere la classifica cercando di fare punti."
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SERIE A2 | MARCO GIOMMONI:"ABBIAMO FAME DI VITTORIA"
04/11/2019 19:58 - INTERVISTE

Marco Giommoni, pivot della Fenice Veneziamestre, classe 99, analizza la sconfitta di CHIUPPANO

Abbiamo affrontato una delle squadre più forti del girone tenendo testa fino al 3-0. Il risultato per quanto mi riguarda è bugiardo , almeno
qualche goal meritavamo di farlo per le occasioni create. Purtroppo siamo andati in svantaggio allo scadere del primo tempo per un errore
individuale, e all'inizio del secondo tempo abbiamo subito il raddoppio nella stessa maniera. Purtroppo nel nostro momento migliore siamo
stati freddati con il 3-0 locale nato da una vergognosa gomitata volontaria a Manoli e con il Chiuppano che continuava l'azione senza fermare
il gioco. Purtroppo succedono anche questi episodi e bisogna guardare avanti.

Sabato arriva l'asti : come si prepara questa partita?

Purtroppo stiamo riscontrando alcune difficoltà in questo nuovo campionato, non siamo mai stai al completo tra squalifiche e infortuni vari. Noi
vogliamo tornare alla vittoria assolutamente perché sappiamo che abbiamo i mezzi a disposizione per fare meglio. Fino ad ora abbiamo
affrontato tutti nella stessa maniera giocandocela alla pari con tutti e così faremo anche sabato senza alcun timore. Loro sono una buona
squadra con dei giocatori forti ed esperti dovremo limitare i nostri errori e finalizzare ciò che creiamo in attacco. Abbiamo fame di vittoria e
cercheremo di uscire dalla partita facendo punti.
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SERIE A2 | ALESSANDRO MEO:"ABBIAMO LE QUALIT PER POTERCELA GIOCARE ALLA PARI CONTRO TUTTI"
25/10/2019 11:14 - INTERVISTE

Alessandro Meo capitano della prima squadra

Ciao Alessandro partiamo dalla trasferta in Sardegna ? Come analizzi il match finito in pareggio ?

Per analizzare la gara contro il Leonardo Cagliari bisogna valutare diversi fattori: quelli di campo, dove siamo stati protagonisti per tre quarti di
gara con molte occasioni create ma non sfruttate nel migliore dei modi ed una difesa che ha retto molto bene fino all'ingresso del portiere di
movimento avversario, e poi i fattori extra campo con le decisioni arbitrali della precedente gara col Milano che, oltre ad averci tolto i tre punti,
hanno condizionato pesantemente le gare successive viste le squalifiche per due giornate inflitte a Bertuletti e Caregnato.

Mi sento di fare i complimenti ai ragazzi del Leonardo Cagliari per la grande correttezza, alla terna arbitrale per aver diretto l'incontro in
maniera impeccabile e di ringraziare sentitamente tutto il pubblico sardo per l'ospitalità ricevuta.

Sabato arriva il Cittá di Massa al franchetti , che tipo di gara sarà ?

La prossima gara contro il Città di Massa sarà per noi molto complicata visto anche l'infortunio di Nalesso che va ad aggiungersi alle
sopracitate squalifiche. Loro invece possono contare su due quartetti molto validi e dunque più ampie rotazioni, con giocatori forti come
Marcio Borges e Garrote in grado di decidere la gara in qualsiasi momento, dal canto nostro però abbiamo già dimostrato di avere le qualità
per potercela giocare alla pari contro tutti anche in queste condizioni.
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UNDER 15 | GABRIELE LANDI:"OGNI PARTITA DI QUESTO GIRONE È UNA BATTAGLIA"
09/10/2019 22:48 - INTERVISTE
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Ciao mister, iniziamo con la categoria under 15, cosa ci puoi dire dall'inizio della stagione ad oggi ?

Abbiamo iniziato la stagione il 19 agosto, affrontando tre settimane in cui ci siamo allenati quasi ogni giorno iniziando con un lavoro
esclusivamente fisico in pista d'atletica, per poi gradualmente iniziare a lavorare in campo con la palla. Questo periodo di preparazione
è stato sicuramente molto faticoso per tutti i ragazzi dato il volume di lavoro molto importante, ma tutti hanno dimostrato grande
impegno. Dal momento in cui siamo andati a regime con il numero di allenamenti abbiamo aumentato l'intensità in modo graduale.

Stiamo lavorando bene e sono contento di come i ragazzi si stanno impegnando e stanno rispondendo agli input che io e lo staff
stiamo dando. C'è molto da lavorare, ne siamo consapevoli, ma ho grande fiducia nei miei ragazzi.

Quali sono gli obiettivi di questa nuova stagione ?

Gli obiettivi in questa categoria sono due e ben precisi: formazione e crescita personale.

La formazione legata all'ambito sportivo e la crescita personale devono correre su due binari paralleli.

Chiaramente poi quando si va in campo la domenica, non si va in gita, ma si prova a vincere la gara, senza però abbandonare gli
obiettivi principali.

Per quanto riguarda gli obiettivi legati al campionato, non intendo fare proclami, non mi appartengono. Noi perseguiamo il nostro
percorso e di settimana in settimana cerchiamo di ottenere il miglior risultato possibile, cercando costantemente di aumentare la
qualità dei singoli e collettiva.

Ci sono dei nuovi tesserati quest'anno. Come procede il loro inserimento?

La squadra è composta da 14 atleti, di cui sei che facevano parte della rosa dell'Under 15 che ho allenato nella scorsa stagione, due
dalla cattività esordienti, uno dall'Under 15 verde e sono ben cinque i nuovi innesti.

Per tanto i percorsi sono diversi tra loro. L'obiettivo che stiamo cercando di raggiungere in questo momento è amalgamare la squadra
dentro e fuori dal campo e gradualmente lo stiamo raggiungendo.

Tutti i ragazzi si stanno mettendo a massima disposizione e c'è grande voglia di imparare e crescere e questo aspetto è fondamentale.

Sono contento del lavoro che stiamo svolgendo e sono convinto che abbiamo grandissimi margini di miglioramento, l'importante è
continuare ad andare avanti tutto insieme uniti.

Possiamo avere una tua opinione generale sul girone che andrete ad affrontare ?

In questa prima fase stati inseriti nel Girone 2. È sicuramente un girone molto tosto perché ci sono molte squadre attrezzate con forti
obiettivi.

Guardando anche gli altri risultati, quasi ogni partita di questo girone è una battaglia.

Il fatto che il girone sia duro può sembrare negativo, invece è importante perché confrontarsi in partite difficili è un aspetto
fondamentale per la nostra crescita.
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UNDER 21 | GABRIELE LANDI:"HO GRANDE FIDUCIA NEL GRUPPO"
09/10/2019 22:34 - INTERVISTE

Mister alleni anche lUnder 21 campione dItalia in carica . Quanto pesa lo scudetto sulla maglia ?

Lo scudetto ha sicuramente un peso importante, ma è anche motivo di grande orgoglio. È stato un grande traguardo raggiunto al
termine di una stagione fantastica in cui lunica partita che abbiamo perso è stata la trasferta in Piemonte in cui siamo andati con 8
giocatori e direttamente dallandata dei play off di Serie B a Pordenone.

È sicuramente motivo di orgoglio essere campioni dItalia in carica, ma non è solo un vanto è un titolo importante da onorare anche in
questa stagione, senza però mai perdere lumiltà. Nessuno ci ha mai regalato nulla e non succederà di certo perché giochiamo con lo
scudetto sul petto.

Dopo aver analizzato gli obbiettivi dellunder 15 quali sono quelli per lunder 21?

Gli obiettivi principali sono sempre e comunque la formazione degli atleti e la crescita dei ragazzi, anche perché si parla
prevalentemente di ragazzi nati dal 2000 al 2002.

Tuttavia in questa categoria, non cè da nascondersi, il risultato ha importanza.

Ci siamo posti lobiettivo di mettere in campo di settimana in settimana la miglior prestazione possibile e parallelamente il miglior
risultato possibile per arrivare più in fondo possibile nel percorso.

Il gruppo ha molta qualità e ho grande fiducia in loro.


